



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>166 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>10480</b>
Prix	<b>795 000 €</b>

Grasse

Maison à vendre (06130)

À seulement 2 minutes du centre de Grasse, nous vous présentons cette villa style néo provençale d'exception de 167 m<sup>2</sup> habitables, niché dans un domaine paisible sur un terrain en pleine propriété de 983 m<sup>2</sup>. Cette demeure sur deux niveaux, conçue avec des matériaux de qualité, offre des volumes généreux et une vue imprenable jusqu'à la mer. Dès votre arrivée, vous serez charmé par l'entrée avec son portail électrique, capable d'accueillir trois véhicules. Le hall d'entrée s'ouvre sur un somptueux séjour de 83 m<sup>2</sup>, baigné de lumière, avec une salle à manger qui donne accès à une terrasse ...

*Just 2 minutes from the center of Grasse, we present this exceptional provencal villa with 167 m<sup>2</sup> of living space, nestled in a peaceful subdivision on a 983 m<sup>2</sup> freehold plot. This two-level home, built with quality materials, offers generous spaces and breathtaking views extending to the sea. Upon arrival, you will be charmed by the entrance with its electric gate, accommodating up to three vehicles. The entrance hall opens to a sumptuous 83 m<sup>2</sup> living area, bathed in light, with a dining room that leads to a panoramic terrace offering spectacular sea views. The modern and elegant american ...*

## KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

